
 

 

 

 

 
Universidade Federal de Santa Catarina 

Centro Sócio-Econômico 

Departamento de Ciências da Administração 

Campus Universitário - Trindade - Caixa Postal 476 

CEP 88040-900 - Florianópolis - Santa Catarina 

 

 

Ata da Reunião ordinária 368/2022 do Colegiado do Departamento de Ciências da 

Administração (12/07/2022). 

 

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, por meio do sistema de 1 

Web Conferência, RNP, sob a Presidência do Profº. Pedro Antônio de Melo, reuniram-se os 2 

docentes: Alexandre Marino Costa, Allan Augusto Plat, Ana Luiza Paraboni, André Luis da Silva 3 

Leite, Andressa Sasaki Vasques Pacheco, Gabriela Gonçalves Silveira Fiates, Gerson Rizzatti Júnior, 4 

Helena Kuerten de Salles Uglion, Kellen da Silva Coelho, Leandro Dorneles dos Santos, Marcia 5 

Barros Sales, Marcus Vinicius Andrade de Lima, Mario de Souza Almeida, Pedro Antônio de Melo, 6 

Raphael Schlickmann, Rebeca de Moraes Ribeiro de Barcellos, Renê Birochi, Ricardo Niehues Buss, 7 

Rogério Tadeu de Oliveira Lacerda, Rosália Aldraci Barbosa Lavarda, Sérgio Luis Boeira, Taísa 8 

Dias e a técnica administrativa Dauana Berndt Inácio. Os discentes Bruna Schneider e Ellen Morato 9 

de Lima. Justificaram ausência: Joana Stelzer e Marcos Baptista Lopez Dalmau. A docente: Ani 10 

Caroline Potrich encontra-se de férias. Os docentes: Claudelino Martins Dias Junior, Marco Antônio 11 

de Moraes Ocke e Marcos Abilio Bosquetti estão em afastamento para Pós-Doutorado. O Profº 12 

Martin de La Martiniére Petroll está em licença capacitação. O Prof° Mauricio Pereira está cedido a 13 

Prefeitura de Florianópolis. O Profº Pedro Melo, cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. 14 

1. INFORMES: O professor Raphael informou que o NETI entrou em contato com a coordenação 15 

do curso de administração para saber sobre a possibilidade e interesse dos professores do 16 

departamento em realizar atividades de extensão. Informou também sobre o novo DPC do curso que 17 

está na Câmara de Graduação e deve ser apreciado em agosto. O professor Ricardo informou que ele 18 

e a professora Andressa irão efetuar um curso de Gestão de Logística e estoques e está com as vagas 19 

lotadas. Também informou sobre o PAAD e pediu para preencher o formulário. O professor Pedro 20 

informou que a servidora Ana Peres saiu do departamento e foi para outro cargo dentro da UFSC, 21 

agradeceu por todo o trabalho que ela desenvolveu. Informou também que o subchefe do 22 

departamento, professor Bernardo assumiu a chefia do gabinete do Reitor. 2. ORDEM DO DIA.  2.1 23 



Aprovação da ata 367. Não houve discussão, a ata foi aprovada por unanimidade. 2.2 Processo 24 

23080.025090/2022-18 – Afastamento para Pós-Doutorado: Prof. Sérgio Boeira – Relator: Prof. 25 

Raphael Schilickmann. O Profº Raphael leu o parecer. Não houve discussão e foi aprovado por 26 

unanimidade. 2.3 Relatórios de Pesquisa- Relator: Profº Ricardo Niehues Buss. O Profº Ricardo 27 

fez a leitura do a) parecer da prorrogação o projeto de pesquisa intitulado “Gestão Estratégica e 28 

Liderança Universitária: pensamento estratégico como norteador do desenvolvimento da gestão 29 

universitária” que tem como coordenador o professor Pedro Antônio Melo do Departamento de 30 

Ciências da Administração. O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não 31 

houve discussão e foi aprovado por unanimidade. b) parecer de inclusão de bolsista no projeto de 32 

pesquisa intitulado “E eu com isso? A participação da sociedade civil na inovação social” que tem 33 

como coordenadora a professora Helena Kuerten de Salles Uglione do Departamento de Ciências da 34 

Administração. O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve 35 

discussão e foi aprovado por unanimidade. c) parecer de atualização do projeto de pesquisa intitulado 36 

“Estudos para a Consolidação do Projeto do Sistema Integrado de Transporte Público Coletivo da 37 

Porção Continental da Região Metropolitana de Florianópolis” que tem como coordenador o 38 

professor Bernardo Meyer do Departamento de Ciências da Administração. A solicitação é referente 39 

à correção da ampliação do prazo final de seis para oito meses. O valor global do projeto permaneceu 40 

inalterado. O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve discussão e 41 

foi aprovado por unanimidade. d) parecer da aprovação do relatório final de pesquisa do projeto 42 

intitulado “A Gestão Político-Jurídica do Comércio Justo sob a ótica da Transnacionalidade” que 43 

teve como coordenadora a professora Joana Stelzer do Departamento de Ciências da Administração. 44 

A participação foi prevista para o período 14/06/2019 a 14/06/2022. O projeto teve por objetivo 45 

“Evidenciar um marco políticojurídico para a Gestão do Comércio Justo que promova específica 46 

estratégia para a promoção das relações de troca com eficiência econômico-social, sob a ótica da 47 

transnacionalidade”.  O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve 48 

discussão e foi aprovado por unanimidade. E) parecer da participação do projeto de pesquisa 49 

intitulado “A Gestão Político-Jurídica Transnacional do Comércio Justo e a Defesa dos Direitos 50 

Humanos nas Organizações” que tem como coordenadora a professora Joana Stelzer do 51 

Departamento de Ciências da Administração. A participação está prevista para o período 01/07/2022 52 

à 31/12/2023. O projeto tem por objetivo: Expressar a capacidade que o fenômeno do Comércio 53 

Justo possui frente à defesa dos Direitos Humanos nas Organizações, no ambiente da 54 

transnacionalidade.”.  O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve 55 

discussão e foi aprovado por unanimidade. F) parecer da participação do projeto de pesquisa 56 

intitulado “Avaliação de Investimentos Corporativos: uma visão multicritério” que tem como 57 

coordenador o professor Marcus Vinicius Andrade de Lima do Departamento de Ciências da 58 



Administração. A participação está prevista para o período 15/07/2022 à 14/07/2024. O projeto tem 59 

por objetivo: Otimizar a assertividade nas decisões de investimentos corporativos agregando critérios 60 

quantitativos e qualitativo.”.  O Profº Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não 61 

houve discussão e foi aprovado por unanimidade. G) parecer da participação do projeto de pesquisa 62 

intitulado “Diagnóstico das principais práticas inerentes ao Employer Branding realizadas nas 63 

empresas de Florianópolis visando aumentar seu potencial de atratividade” que tem como 64 

coordenador o professor Marcos Baptista Lopez Dalmau do Departamento de Ciências da 65 

Administração. A participação está prevista para o período 21/03/2022 à 20/04/2024. O projeto tem 66 

por objetivo: analisar quais as principais práticas inerentes ao Employer Branding são realizadas nas 67 

empresas de Florianópolis visando aumentar seu potencial de atratividade.”.  O Profº Ricardo leu o 68 

parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve discussão e foi aprovado por unanimidade. 69 

H) parecer da participação do projeto de pesquisa intitulado “Estudos de Gestão Universitária na 70 

promoção da Educação Aberta e Sustentabilidade” que tem como coordenador o professor Alexandre 71 

Marino do Departamento de Ciências da Administração. A participação está prevista para o período 72 

01/06/2022 à 31/05/2026. O projeto tem por objetivo: Analisar as influências da utilização de mídias 73 

digitais no processo de aprendizagem colaborativa na formação de gestores públicos. O Profº 74 

Ricardo leu o parecer e se mostrou favorável a aprovação. Não houve discussão e foi aprovado por 75 

unanimidade. 2.4. Relatórios de Extensão - Relator: Profº Rogério Lacerda. O professor Rogério 76 

fez a leitura do relato e se mostrou favorável a aprovação. Não houve discussão e foi aprovado por 77 

unanimidade. 2.5. Processo 23080.028596/2022-89 - Professor – Voluntário: Claudio Jose 78 

Amante. Relatora: profª Andressa Pacheco. A Profª Andressa leu o parecer. Não houve discussão 79 

e foi aprovado por unanimidade. O professor Pedro pediu a colaboração de todos em virtude de o 80 

CAD estar com apenas uma servidora. Informou também que fará uma consulta para saber se é 81 

possível fazer uma convocação ou eleição para outro colega assumir a subchefia pro-tempore. A 82 

discente Ellen informou que a data da semana acadêmica deste ano já está definida para 17 a 20 de 83 

outubro. O Profº Pedro agradeceu a todos e encerrou a reunião. Nada mais havendo a ser discutido, 84 

eu Dauana Berndt Inácio, lavrei a presente Ata. 85 


